

冰  
紋

アリメント

14

好き嫌い

食べ物の好き嫌いは誰にでもあるものだが、子どもの時には特にそれが甚しく、親、ことに女親がまほど氣をつけないと、食べものに我慢な人間になつてしまふ。私も子供の頃人夢が嫌いであつた。無理に食べると、もどしてしまふ程だった。茄子の醤油煮も嫌いであった。が、大人になつてからは、人夢も茄子も食べるようになつた。

していろか。  
現在、孫が一人娘、島貞、刺身、海老エビ、  
を食べるのがいろ。魚類もフリツタすれ  
ば、食べるが、煮付は食べない。フェジ  
ヨアーダ・ビフェ、鶏卵は大好物。レイ  
テもカフエも欲しがらない。いわゆるブ  
ラジル育ちというやつで、考えようによ  
つては、世話がなくて、けっこうとも言  
える。

同じ外様でも、ホーリー朝、東京、西洋に何でもござれというのも居て、酒の対手は十分役に立つ。

好き嫌いせぬ人は、食生活に幅がひろくて、結局とくであろう。いろいろなものをおべらからう、あらゆる方面から滋養分を攝取でさるので、常に健康で、味覚に長じ、人生を樂しく渡ることができる。

乃木將軍の父という人は、乃木少年に食べ物にやかましく、何がきらいの、にがきらいと決して云わせまい將軍にたつても粗食に耐える人となつたという

米食か、パン食か

支那大陸、朝鮮、インドシナ。インド  
、南洋、日本などは、大方米食人種で、  
ソベリヤは黒パン・歐洲はシャカイモと  
パン食、北アメリカはパン・南米はマン  
ヨ力・パン・米などミスフライド、ア  
メリカは何を主食としているか。  
一口にアフリカといつても広いので、  
色々なものを食つていろのであろう。  
北米や南米でとれるミーリヨは大半家  
畜の飼料であろうが、イタリアのよう  
ボレントにして、ミーリヨ粉を使う人種  
も多いであろう。

# 戰場食

○ 戰場食

南京攻略の時、城壁にへばりついた日本兵に、姫のこちら側から握りめし作<sup>フ</sup>を運んだぞうだが、炊きたての飯で、熱くて握れない。しまいには掌から血がふき出しきて、血染めのお握りになつたといふ話しがある。

それでも米食人種だから、戦場で握り飯は便利であろう。梅干があれば結構。なければ、塩味でえぬことはない。行く途中なら、アルミの飯盒で飯がたける。パン食人種は、この点便利である。

ところが、パン食人種は、パンだけで

わかもと製菓株式会社

筆剤わかもとの常備ノ  
寒さに向つての  
お肌の手入れは  
わがクリームが一番  
世界の水準を抜く  
り力化粧品を御迎新の薬局で

A stylized illustration of a muscular human figure, possibly a bodybuilder, flexing its right arm. The figure is drawn in a simple, bold line style.

鋸劑

胃病と栄養

# 御 通 知

## お 知 り せ

新聞紙上にて御承知の思ひ

費にて考慮中でありました受付時間  
を左記の如く改正いたしました。

ますか、日本が海外で開催した産業展で最大の規模と充実した、

”サンパウロ日本産業見本市見物に参りましよう。”

期日、三月二十六日より

四月八日まで

入場券のお買い求めは

午前九時より十一時まで(従前通り)  
午後一時より、四時まで

御承知のように銀行員はその殆どが学生であり、夕方の通学時までに、  
その日の残務終了を必要しますので、  
その旨御謹承願います。

## 南米銀行バストス支店

にてどうぞ！

## 南米銀行 バストス支店

すますわにはいかず、ベトナム戦で米軍を訪問したある記者によると、食舎で守備している間は、毎食雑誌が支給され、肉はプロイラが多かつた、としてある。アメリカは、何年も戦争をしていて、戦時食は恐らく充食に行き届いているだろう。

第二次大戦中すでにコカコラを軍隊の飲物にしていたし、ベトナム戦では、雑誌ピールを飲ませていた。米軍の方は、割合に知れているが、ベトナムの方は、真隊に何を食わせていたか。実戦は、どんな食事であったか、その方面の消息を伝えたり、やはり握り飯だろうか、ピスケツトのようにしたカタバンを携帯しているから、一日や二日は持つこたえるだろう。各國ともそういう研究はしていろいろなようなものだろう。

太平洋戦争のとき、日本内地だけ、食料品が不足して、ぎりぎりに切りつめた生活となり、酒などは思いもよくなかったそうだ。しかし、内地でも軍関係の家へ将校?には酒もあり、せい湯なものであつたらしい。海外に何百万という将兵を派遣しているので、食糧は乾燥されたり、雑誌にされたり、ある逃には車と積まれていてことであろう。

日本は四年そこそこでへたばつたが、ハノイは、アメリカ並みに十何年ももう経過せり

こたえたのだから、えらいものだつた。ボト、ゲーン、ザップ、国防相」という親玉がえらかたのか、とにかく、大した持久力だつた。アメリカと対等に戦い、遂にシマップを脱がせたのも、やはり米という食料があつたからであろう。

○ バン食になりつつある日本

日本の都市にはお握り屋というのかあり、飯を炊いて、眼のない人の便利を計っている。乾燥ものが大はやりで、味噌汁の素へは熱湯を注げばOK・コロッケでも力ツレツでも、好きなものを買つて来て、茶とすみから、灰事の手が省けろ。それと合わせて、しかも組ねないが、ほんとうは自家で調理する時に味があろうとそれだけ合かれいしかねないが、ほんまいとして、お握りまで買い込んで仕様もない話。

サンパウロ市でも、その他大きな都市には、バステイスなど作つて売つているのだから、コロッケや、力ツレツなどバストスには、お刺身屋さえある。龙

では、バステイスなど作つて売つているのだから、コロッケや、力ツレツなどバストスには、お刺身屋さえある。龙

刺身に頼むといえは、きれいに作つてくれ、腹綿もリンパしてくれ、片身

ハノイセロファン紙と判り尽せりで、届

3  
けてくれる、ペーシ屋さんも繁昌するし

、買う方も、とても助かる。

このことから連想すると、日本の若い衆が洋食に憧れ、シチューやビフェに米の飯では百白くない。パンなら切って食べろだけだから、という考え方から、パン

の飯では百白くない。パンなら切って食前の大作が豊饒で、米があまつて困り、二年

前の米があるといふのも、パン食へ移行したせいであろうか。

古米は、インドあたりの難民にくれてやり、高い小麦粉を外国から買入れて、パン食とするのも、在外ドルのストックを減少する国策かも知れない。

○ 海角(なまこ)が食いたい

吾々日本人は、在日当時、日本食なり何でも一通り食べている。スッポンや、食用蛙は去うに及ばず、朝鮮料理、広東料理、北京料理、豚の背鰭ヘスープまで食つてゐる。食つていいのはロシヤのチヨウの卵くらいなのだ。

フジルへ来てからは、フェジヨアーダ・マンシヨ力筋・モルタディーラと食いあき、アマゾン魚の肉もいただいた。食生活では、フェジョン飯より食べないなどといつてゐるジヨアンキンやペードロたちに比べると、実にもつたいないような贅沢をしてゐる。

パラナグワに行くと、鹽をふんだんに食べられる。そうだが、もう年をとつてしまつて、蟹食うため、そんな遠方までは行かれない。蟹詰の蟹で我慢するとして、蟹詰なら、少々まずいのがまんすれは躊躇もあるし、冷凍技術の発達、近頃は生の蟹も食べられる。だが、一つ不如意なものがある。外でもない、海角が食べたいが、どう探しで長崎地方ではトコラゴというが、冬季酢で食べる海角の味はこたえられない。そりのないものである。系糸もち白い物の詰といふものは、きりのないものである。

墓胸石像碑記念碑日本式及フジル式

石材彫刻類一切製作

古い墓碑の修理も致します

アダマンチナ市リオブランコ大通り

大西文吉郵函二十三番電話五十五番

大西石碑工場

名位

わ・レ・わ・せ

## 第五回農村男女青年講習会

場所 G1区組合種鶏場

日時 四月二十八日、二十九日、五月一日の三日間

四日間

会費 四日間 二十クルゼイロス

持参するもの カリ用「毛布・シキフ・ミクラシマツなど

申込所・ブラタク内 ルイス弘田

申込期日 四月二十二日まで

電話二一〇八九〇

## 主催バストフ連合青年団

御 礼

三女、菊地とも江(18)儀、昨年十一月八日暴風の朝、フイアソン内、工場入口に於て、屋根のシンクが頭上に落下して負傷いたしましたが、早速マリリア病院に於て治療を受け、よほど順調に快方に向いましたが、医師の注意により尚療養をつづけて居ります。

この件について皆様より御親切な御見舞を頂きました。ありがたく厚く御礼申上げます。何分とも大勢様のこととて、一々御私に伺いかねますので、失礼ではございますが、紙上をかりて御礼申上げます。

菊地武雄

一九七三年三月末日  
つたえ

マテランジア通信

西村英一

2

卷之二

周囲の住民は、南大河州から分家して來た若夫婦が多く、養豚に従事して、自家労力だけで、開拓面積を守つていろから、力マラードを必要としない堅実な農方針です。私は事業を拡大するに従つて、歩合作者や、力マラードが必要になつて、遠く三百キロ、マリンガ迄、それを

期日　四月五日

特別法養の方は、四日綜合会館内受付迄御出下さい。

法華后法語

總監新官良範師

宗徒代袁

卷之三

吉水文集

バストスから観察旅行に来た時は、途

ベル。と三日泊つて、オニバスを乗りつ  
ぎ、マツコ島、これが、これも天候が良け

つたからで、若し悪路のときは、一週間も十日も途中で泊まらねばならなかつた。

ヒケリ酒槽水で、バルサ運行が不能になることあつたが、今ではカンボモ

が完成した。この両市間百八十五キロが土の道路で、残余はアスファルト道路で

ある。現存は、オニブス便なら、マリンが一泊するだけで、マリンガーフォ

一バヤサンバウロ行きの直行があるし、  
サノバウロ→ヌソンの直結の国際線う

走つていろ。  
国道二七七号線は、軍事、貿易、觀光

道路です。フオス、ド、イグアス川には、  
バラグアイと結ぶアーチ型の橋が出来

〔觀光〕

私はバラナ州に関心を持つようになり、  
てから、バラナ州の地図を買って見て驚

彼岸大法西文

宗旨の如何を問わず御  
先祖の供養を欲する方は位牌  
又は戒名施主を表記したるもの

を受付に呈出して下さ

きました。イグアスーの滝と、ヒツテケ  
・イグアスー滝が同一場所にあると思つたり  
ていいましたが、二つの滝が二百キロ離れ  
ています。世界一のイグアスー滝は巴拉  
ナ河の支流、イグアスー河が巴拉ナ河上に  
に合流する地点から、二十五キロ河上に  
あります。

イグアス滝は英の名はカタラツタ  
デ、イグアスーと呼びます。この河の対  
岸はアルゼンチンです。日帰りの観客は  
、名瀑布と国際橋だけは見物すべきでし  
ょう。御ゆきりの方は、アルゼンチン  
と巴拉グワイに渡つて、土産物が買えま  
すか、買物の数量に制限がありますから  
、ノーラを貸つて帰り、税関でカリンボ  
をおして貰いなさい。品物の箱を葉割箱  
の持込は泥収されます。

お金としまを持て余してみる方は、夜  
パラグワイのカシノで遊びましょ。賭に賭  
いようにとられるそうですが、百白  
いようにとられるそうですが、百白  
らあるらしいが、クチシの運ちゃん相  
談して歸りなさい。ト国からも賭れ  
多いので、わからぬ会話が耳に入つたり  
、珍らしい車のシャツバを見かけます。  
友人の経営している、ステベルメルカ  
ード会計さんの横に、パラグワイ、アル  
ゼンチンの通貨やアメリカ邦の換算表が  
置いてあるのは、国境の店うしい風景で  
す。

瀧へ行く途中に自然博物館のあるトよ  
は、余り知られていない人が、展示され  
ているのは動植物の剥製と標本と、土人  
の土器等で、蝶の種類は豊富です。  
りきす・ゼソノマ・ガレジス時代の重車  
一泊百クルゼイロス、一般の觀光ホテル  
は七十数軒あります。殆ど暖冷房の設備  
あり、宿泊料一泊三十から四十クルゼイ  
ロス、連休や夏冬の休暇中は満員になる  
から、事前に旅行者を通じて室の予約す  
る必要があります。

ヘリコプターで瀧の周辺二十分間飛ぶ  
料金が七〇クルゼイロス。フォスの町の  
入口に国境第一守備大隊の真宮があるが  
、海軍警備隊も駐屯して五隻の看視艇が  
ある。

ブラジル独立記念祭に、アルビンチン  
とバラグワイの軍隊を招待して、三ヶ国  
の軍隊がそれぞのの国旗を先頭に、市中  
を行進して、市民を喜ばした位いだから  
、国境は平和であろう。以上次号へ

## 訪日御挨拶

私儀、此の度び七年振りに父を訪  
い旁々訪日をする事になりましたと  
ころ、P.L.会員一同並びにアルツ  
ト農友会と親戚一同より私の出に  
際し、盛大なる社行会をして頂き、  
身に余る光榮と存じ、有難く御礼申  
上げます。

出立にあたりましては、御見送りを  
頃き、其の上御饗別まで頃戴き誠に  
有難うございました。

三月三十一日午後一時五十分発バリ  
ーク機にてビラコ空港を出発、一  
踏北海道に参り、約七十五日間滞日  
の予定であります。母だけに依頼して行きますが、何か  
と皆様の御世話を成る事と思います  
ので何分にも宜しくお願ひ申上げま  
す。

一九七三年三月二十八日

P.L.会員一同  
アルツ農友会一同  
各 親戚 一同 様

照井英夫  
時江

P.L.会員一同  
アルツ農友会一同  
各 親戚 一同 様

訪日御挨拶

御夕食赤しとなりまして暮し好い季節  
となりました。私共此の度び四十二年  
振りにて母国を訪問する事になりました  
ところ、アルツーの皆様より盛大なる社  
行会を御催して下さいまして誠にありがとうございました。  
ごぞいました。郷里は静岡県小笠郡菊川町で  
墓参近親者訪問など致し度く、来る三月三十  
一日午後一時ビラコ空港より訪日の旅に上る  
事となりました。

出立に当りましたは夜分にも拘らず多数御見  
送り下され、且つ御丁重なる御饗別を戴き、  
誠に有難く厚く御礼申上げます。留守中は色々  
御世話をなる事と思いますが何分宜数く仰願  
い申上げます。

一九七三年三月二十九日

山田武一

アルツー農友会の皆様  
各 位

# ○エセブンホール(特殊児童)

の専供を教育する新式教授

「アパエ」(APA E) ということ御存じですか。アパエというのは、少しアトラザービーな特殊児童を特別な方法で教育する会です。

大方の都市では、この会が設立されて居りますが、普通の教育ではついて行けない児童を対照として、特別の教育とはどこす方法を用います。

バストスに走りも、この会を持ちたいと思って居ります。シラジオ、ワソヅヨビ校長フレト、フランシスコ、ビアバ神父様の好意により、教室を借して下さるごとにあって居ります。氏を中心として、現在ツパンにて実施しているアパエの、ラウラ先生を指導者として、バストスにも会を新設したいと考えますが、いざれまとまつたら改めて発表します。

バストスのみなさんに色々御協力を御願したいと思います。はじめてのことですから、困難な問題も起るであろうと思わいますが、何卒よろしくお願ひ致します。前記の特異児童の教育させたいと思われ方がありますれば、グルッボ、エスコラール、アギア、デ、アイアのドーナ、ミルデス、ポンテ先生を訪問して詳しく述べ下さる。八時から十一時まで学校に居ります。

御 礼

金一封宛  
右は本会の趣旨に御賛同され、前記金一封宛  
御寄付下さいました。ありがとうございます。

メレンダ エスコラール

生長の家認友会 様

# 石橋長児氏 逝去

去る三月二十四日、病勢がはつきりしないので、精密検査を受けるため、木ドトル付添いで出発し、血液検査を受ける病院に入院した処、急に様子が悪くなり、三月二十七日早朝息を引いた。同夜深更中第三娘氏、並に道之進夫の幸子さん、その他親戚知人等に伴われて、二十八日午前一時半バストスの自宅通路として帰宅された。

尚、二十八日午後二時出棺、バストス総合会館に於て、サンパウロ西本願寺の教団総長、北島隆啓師の導師のもとに、ツバン本願寺管長並、小林師、武田師、飯沢等の誦経の声も嚴かに告別式執行。三時バストス墓地に埋葬した。

同氏が脳溢血症で不自由ながらだにかけていたので、再起は危ぶまれたが、長育道丈進氏が毎日中のことで「お気の毒」と慰められていた。

来る四月七・八日のマリリア蘭展の参加者は五回の勝までに宮崎まで

## ガジン・ポスト開業

ガジリーナ・アズール  
オーレオ・タル  
ガジリーナ

グラッジマ  
オーレオ



SHELL

SOCIO  
MINEKAZU GOTO  
YOSHIYUKI GOTO  
TOSHIO GOTO

ポストデアバステンメント

ドッキデカシマス街五五五  
コマニヨニテテテテテニモ

ヒルベヌキヌヌヌ

死亡通知並に会葬御礼

夫、石橋長児（七十四歳）様、去る三月二十四日出聖病氣加療中の兇  
病状急変、二十七日午五時二十分永眠致し（ノーベル・テ・ジヨーリュ  
術、カーラ・ザ・ブランカ・病院）同日午後、在伯三重県人会々館に於いて告  
別式挙行、翌三十八日午前一時バス・トス・自宅に遺体を移し、同日午后  
二時バス・トス・綜合会館に於いて、聖市本派本願寺別院総長、北島隆啓  
師導師のもとに告別式挙行、午后三時出棺バス・トス墓地に埋葬致しま  
した。

此の儀生前御厚誼を賜わりました皆様に謹んで鞠知せ致します。  
葬儀に際しましては、御多忙中にも拘らず、御遠路懃々御会を頂き、  
且つ過分なる御香典、御供花を賜わり、厚く御礼申上げます。

実は一々参上様眉の上御礼申上ぐるが本意ですが、何分取込中にてそ  
の意を得ず、失礼乍ら紙上を以て御礼申上げます。

一九七三年三月三十日

喪主・妻 石 橋 敏 進 子 之 同 同 雄 子 三 幸 人 一  
故人・弟 石 橋 遺 族 親 友 人 一  
長男 妻

在伯三重県人会様  
バス・トス・佛教会様  
バス・トス・市役所様  
バス・トス・日伯文化協会様  
バス・トス・農村協会様  
バス・トス・市議会様  
バストス在会葬者各位様

日共、宮本顯治社長

宮本源流氏の素顔

明治四十一年十月、山口県光市の生れ  
がっしりした体躯は柔道と水泳がつく  
った。額の傷は官憲の手をのがれようと  
して負つたものだが、「輝く不屈の歩み  
『赤旗』」の見出しは昭和六年の入党か  
ら始まる。その二年前、雑誌「改造」の  
懸賞論文に、芥川龍之介を論じた「政治  
の文学」一等に入賞、プロレタリア  
の評論家としてデビューした。  
昭和七年から地下活動に入り、作家、  
中条百合子と結婚、八年逮捕。終戦の年  
の十月まで十二年間、獄中取調べを経て  
して、未決のまま、最後は網走刑務所に  
送られている。  
戦後は、「徳田日共」下で反主流に徹し  
て冷飯を食うが、主流派の自滅後、昭和  
三十三年に書記長に任命、「自主独立」を  
看板に着々と宮本体制を築いた。昭和四  
十五年、幹部会委員長に就任。百合子没  
後再婚して、二男がある。  
面貌はどこか農民的で、ちょびりい  
かつい。演説は地味で大学教授風。かつ  
ての徳田珠一のアシ演説とは正反対であ  
った。  
実質立派の党首でありながら、国会  
に議席を持つていないので、次回は士馬  
すべきだ・との声が党の内外に起つてい  
る。しかし、昭和三十年の総選挙で、実  
は東京一区から立候補、大差で落選した  
経験がある。  
「私は党全体を政策的、組織的に發展  
させ、その中で国會議員を党から多數選  
るという仕事を受持つてゐる」という。  
こんどの共産党的勝因は、どうも「九  
らぬは亭主ばかりなり」といふ一面が  
あるようだ。東京のベッドタウン、埼玉  
県大市の団地に住む主婦がこんな種類は  
こうである。近くのM化学の工場が出す  
悪臭公害が問題になつたのは二年前。住  
民の健康診断の実施や工場側との協合の  
先頭に立つたのが、共産党支部と新婦人  
（新日本婦人の会）のメンバード。  
熱心さに丁さんたちが感心している  
と、新婦人の面々が訪問してきて「赤旗  
」にまで及ぶやわらかい記事にびっくり、  
お次は「新婦人」の入会、「旅行やダ  
ンスのサークルもあって樂しいんですね  
」との勧説に、子供が成長してヒマができ  
た主婦たちは、大いにレーシック心を効  
かされた。そして解散話が出はじめたこ  
の夏になると、丁さんたちの後援会に入り

「よせんか。いいえ、会費は月百円で、采しく詔命う集りなんですよ」と口説かれた。住民運動から始つて、「赤旗」日曜版、新婦人、後援会へと続くこのブログ。亭主の留守に展開されつてはいるところが憎いが、女性黨の獲得に絶大な貢献をしたとみて、ほほ賛美いあるまい。とにかく共産党はまつりる暗いイメージを持たない二十歳以下、つまり昭和のフタケタの女性には有効だつたと思われる。

こつしたキヤンペーンを日本全国で展開した共産党を、他党筋は羨望と皮肉をこめて、宮本株式会社とか「赤旗販売会社」と呼ぶ。

## クレーン会社を再び更生させる

昭和二十四年（一九四九年）は総選挙で三十五人を当選させた。しかし、昭和二十五年に始まる党内路線闘争と、それに続くマツカナリサの彈圧、火災ビン闘争の挫折などで、共産は一度壊滅状態に陥つている。このいわば「倒産会社」を、見事に復生させたのが宮本謙治（社長）の経営手腕であることは、大方の認めるところだ。政治評論家の俵孝太郎氏もこのひとりで、

「日本は日本独占資本の高度成長を批判してきたが、皮肉のことばに、自ら独占の経営手法を駆使して、党の高度成長させた。

株会社を同年に更生せん

人事の佐藤へ榮作・前田相手と経営の  
神様・松下幸之助を合めたのが宮本頭  
治・中央委員会幹部会委員長ですね」と、マネージャとしての手腕を高く評価  
する。「集団指導」と「機関決定」が、党  
は是であることはよく知られていてるが、あ  
えて宮本委員長のリーダーシップを經營角  
に分析してみると――

### ① 能力主義

こんどの大躍進で、テレビや新聞で宮  
本委員長以上の活躍をしたのが、不破哲  
三郎書記局長だった。四十二歳の若さで  
、宮本委員長、鷹田里見、岡正芳、兩副  
委員長に次ぐ党内ナンバー4。さわやかな  
弁舌と貴公子然とした風貌は、大会社  
の若手重役といつた感じである。

東大理学部の出身で、鉄鋼連の専従書  
記をへて党中央にけしり、一昨年第十  
回党大会で、新設された書記局長のボス  
トに抜擢された・衆院の当選二回目・

宮本君長の人事哲学は徹底した能力  
主義である。「これからは党幹部にと  
て、獄中屋や、党中央勤務の古さは問題  
でない。むしろ官房や大企業でどれだけ  
の力を發揮してきたか、党外でも一人  
前の通用する能力を、どう身につけてい  
ろかのほうが決定的だ程度だ」俵孝太郎  
著「裸の日本共産党」より。

下破氏の兄・上田耕一郎氏は四十五歳  
を「赤旗」編集局長、外交政策委員長を  
兼任する。この二人は吉本・社長の育て  
た若手党自体の筆頭格だ。この外にも、大衆運動委員会責任者、  
金子清広氏(元)・東京八区当選、書記局員  
・津金佑近氏(元)・東京三区当選、弁護士  
出身で党中央委員長、松本善明氏(元)・東  
京四区当選、都市問題の中島武敏氏(元)・  
記長に就任して以、自ら育てて抜擢した  
人材である。

ふつう大会社には、伊豆か箱根に幹部  
研修所があるが、日共にも熱海にそれが  
ある。昭和三十九年に設けられた党中央  
党校は、それだ。杉林とミラン煙に囲まれ  
た眺望绝佳の宿学校。将来の幹部養成  
センターです。

この能力主義は、今回の総選挙の候補  
者選定にもいかんなく發揮された。古手  
の党員が何度も立候補して、少しブフ支  
持票をふやしてきた選挙区、古手にか  
えてバリバリの新人候補を見て、見事に  
当選された例もある。かといって、血も  
涙もない能力主義ではない。「年寄りは  
尊敬するに方針で、党内に残っている誠  
実な長老たちには、絶対に冷飯を食わ  
せていない」との評判がもっぱらだ。  
佐藤前主査を思わせる「人事の妙」

### ② 目標管理

目標管理とは、いま流行の経営管理办法  
。労使が納得づくで仕事の目標や数量を  
決定することだ。結局この方が、能率が  
上るという企業の計算力のである。  
さて、共産の組織は「民主集中制」と  
いれるが、下から支部・地区・県・党中央  
の四段階構成。下部の民主的討議によ  
る決定は次々と上部に上り、最後は党中央  
へ通常は中央委員会幹部会で決った

お、しゃらせ

## 汎アルタ・パウリスタ 卓球大会

四月八日(日)午前七時半

会場 バストス総合会館

選手(個人の部)は、左の条件に  
より、誰でも出場できます。

① マスクリーナ・ズルト② フミニーナ・ズルト  
③ ジョベテル・マスクリーナ(十七歳迄、一九五六年生れの人)

申込期日 四月一日〆切

ルイス 弘田まで(ブラチ)

電話 一一〇番 又は 九〇番

## 主催 バストス連合青年団

迷いユーピン

著名人

Kenzo Okamura Praleitura do Municipio Barra  
Yoshiyuki Nakura Parapua  
Chuso Sugimoto " "

Mitsuo Nishizaka A VENCEDORA JUPA  
Takeshi Hayashi NOROESTE  
o Saa Hinoue T. NOZU Curitiba PRAS

